

ErfolgsBrief Ihr Wegbegleiter

Sonnenstrahlen für das Herz

Natürlich gibt es auch Schattenseiten des Lebens, doch charakterstarke Menschen bestimmen auch in solchen Situationen über ihr Innenleben. Sie richten ihren Blick auf das, was vorhanden ist und nicht auf den Mangel.



Mit dieser Sichtweise nimmt die Dankbarkeit zu und die Freude wächst. Der Schlüssel liegt also im Wechsel der Perspektive. Wir wollen unser Innenleben nicht von äußeren Dingen beeinflussen lassen. Oft scheint die Sonne sogar dort, wo wir sie gar nicht erwarten. Sie erzeugt Energie für die trüben Tage des Lebens.

Sonnenstrahlen finden wir im herzlichen Wort, einem Lächeln, den liebevollen Gedanken und in jeder guten Tat. Dadurch leben wir gesünder, gewinnen an Anziehungskraft und geben Licht ab. Als proaktive Menschen wissen wir, dass die Arbeit immer bei uns selbst beginnt.

Sehr wohl können wir uns die Menschen in unserem Umfeld nicht immer aussuchen, doch wir allein entscheiden darüber, mit welcher Einstellung wir auf andere zugehen und ob wir uns bemühen, in jedem nur das Beste zu sehen.

Kompakt: Täglich wollen wir bewusst in das große Glück investieren und Sonnenstrahlen für das Herz einfangen, indem wir die vielen Glücksmomente erkennen, die uns zuvor verborgen waren..

Durch Einheit von Mensch und Strategie zu wahrer Größe.

Ihr Erfolg ist unser Ziel.